

Covid-19: Les mouvements sociaux panaméens remercient Cuba pour son aide médicale

Image not found or type unknown

La Havane, 24 mars (RHC)- «La solidarité cubaine se distingue aujourd'hui au milieu de l'assaut individualiste imposé par le modèle néolibéral», a déclaré la vice-présidente du Front large pour la démocratie au Panama, Maribel Gordón.

Dans un message de gratitude, au nom des mouvements sociaux du Panama aux médecins de l'île qui luttent contre la pandémie de Covid-19, Maribel Gordón a salué la réponse «d'un peuple et d'un gouvernement héroïques qui font face au blocus et aux attaques de l'impérialisme nord-américain».

Elle a souligné la «vision claire du Commandant Fidel Castro» sur la nécessité de contribuer aux peuples par la solidarité, pour laquelle il a créé le Contingent international Henry Reeve de médecins spécialisés dans des situations de désastres naturels et de graves épidémies.

Elle a souligné que ce groupe a joué un rôle fondamental en Amérique latine et dans le monde, non seulement contre le Covid-19, mais aussi dans la lutte contre d'autres épidémies qui ont causé la mort des plus humbles. C'est pourquoi «j'ai été honorée de représenter le mouvement social panaméen pour proposer la candidature du contingent Henry Reeve au Prix Nobel de la paix.

Je veux que vous sachiez que même s'ils ne vous le donnent pas, vous méritez ce Prix parce que vous êtes au-dessus des mécanismes institutionnels précédemment établis, parce que vous avez gagné par l'exemple, parce que vous avez semé la graine non seulement pour sauver des vies, mais une graine qui est importante et qui va au-delà de la vie: la solidarité », a-t-elle souligné.

Maribel Gordón a rappelé combien il était difficile pour le Panama d'assumer efficacement une politique qui garantisse la santé et une attention opportune aux femmes et aux hommes de ce pays, compte tenu des politiques néolibérales qui maintiennent le système de santé en crise.

Face à cette réalité, le mouvement social a exigé du gouvernement panaméen un soutien international et, en particulier, l'arrivée de la brigade Henry Reeve, mais il a été retardé, «par ceux qui pensent que la santé est une marchandise, par ceux qui pensent qu'il faut faire du Covid-19 un commerce, par la droite qui veut sacrifier la santé des Panaméens», a-t-elle déclaré.

Cependant, nous avons parié que Cuba serait solidaire du peuple panaméen, a souligné l'économiste, qui a remercié l'armée de blouses blanches d'être arrivée au moment où un état de crise, de chaos et d'incertitude commençait à être généré.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/251711-covid-19-les-mouvements-sociaux-panameens-remercient-cuba-pour-son-aide-medicale>



Radio Habana Cuba